



La corrupción vuelve a batir récords de preocupación en la población española

Según el centro de investigaciones sociológicas (CIS) la corrupción vuelve a batir récords de preocupación, ya que cerca de un 45 % de los españoles piensa que este, es uno de los tres principales problemas del país junto al paro en primer lugar y los de índole económica tercero.

Así pues estamos ante un nuevo récord, al aproximarse al cincuenta por ciento los españoles que consideran que uno de los tres principales problemas es la corrupción.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |